

Der Adventsbasar – offene Schule und Schulfest am Gymnasium Ebingen

Draußen wird es langsam kälter und die Tage werden kürzer, das bedeutet, dass der alljährlich stattfindende Weihnachtsbasar des Gymnasiums Ebingen naht. Dieser findet am Samstag, den 01.12.2018 von 11–16 Uhr statt. Bei Punsch und allerlei Leckereien locken wieder viele kreative Geschenkideen der Gymnasiastinnen und Gymnasiasten hoffentlich zahlreiche Besucher an. Neben dem geselligen Beisammensein der Schulfamilie in weihnachtlichem Ambiente möchte das Gymnasium auch dieses Jahr mit dem Erlös des Basars das Projekt „Jardín del Edén“ in Ecuador und Bisoro in Burundi sowie die beiden Vereine „Albstadt Helping Hands“ und „El Pueblo Unido“ in Peru finanziell unterstützen. Dank der zahlreichen Besucher konnten im letzten Jahr so insgesamt mehr als 12.000 Euro diesen karikativen Projekten übergeben werden. Schulleiter Herr Dr. Schenk und die gesamten Schulgemeinschaft freuen sich auf Ihr Kommen!